

さざなみ

【学校教育目標】

「すすんで学び 思いやりがあり心豊かで 力いっぱいやりぬく 児童の育成」

新年度が始まり、1か月が過ぎました。

1年生は、学校生活のリズムに少しずつ慣れ、生活科で2年生のお兄さんやお姉さんと一緒に学校探検を行いました。2年生は、一足先に町図書館へ校外学習に行き、図書館の仕組みについて学習をしてきました。3年生は、1階の教室から2階の教室に移りました。業間休みになると元気いっぱい運動場で汗を流して活動をしています。4年生は、高学年の仲間入りをし、初めての委員会活動を体験しました。5年生・6年生は、山武郡市陸上競技大会に向けて練習に取り組んでいます。



5月は、何をするにも良い時期ですが、1日の気温差が大きくなります。5月末には、運動会があります。体調管理をしっかりと毎日元気な過ごしていきたいと思ひます。

小保合同避難訓練

4月15日(月)

白浜保育園さんと合同で津波を想定した避難訓練を行いました。「おさない・かけない・しゃべらない・もどらない(おかしも)」の合い言葉をもとに100点満点の避難をすることができました。ご家庭でも、万が一避難をすることにあなったら・・・を想定して避難の約束を確認してみたいはいかがでしょうか



SOSの出し方

4月18日(木)



スクールカウンセラーの高原佳子先生を講師に、全学年を対象とした「SOSの出し方」の学習を行いました。子供たちが「困っているから助けて」と言えるようになっていくことこそ、心の教育の重要な役割だと思ひます。学級担任だけでなく養護教諭を始め教育相談担当の職員、生徒指導主任等と連携をして更なる教育相談体制を整えていきます。

授業参観・学級懇談会 ありがとうございました

4月19日（金）の授業参観・学級懇談会には、多くの保護者の皆様にご来校いただき、ありがとうございました。授業参観では、子供たちの元気な姿をご覧いただけたと思います。また、学級懇談会では、各担任から「こんな子供たちに育てていきたい」という願いを伝えさせていただきました。引き続き、保護者の皆様のご支援・ご協力をお願いします。



【1年生：国語】



【2年生：算数】



【3年生：理科】



【4年生：道徳】



【5年生：国語】



【6年生：国語】

スクールカウンセラーが配置されました

今年度もスクールカウンセラー（高原佳子先生）が配置されました。児童へのカウンセリング、保護者の方や教職員への助言・援助などを行います。勤務日・勤務時間は以下のとおりです。

お子さんのことで、相談したいことがありましたら、学校までご連絡ください。

【勤務日】

| | | |
|----------|-----------|-----------|
| 5月16日（木） | 9月5日（木） | 11月28日（木） |
| 5月30日（木） | 9月19日（木） | 12月12日（木） |
| 6月13日（木） | 10月10日（木） | 1月9日（木） |
| 6月27日（木） | 10月31日（木） | 2月6日（木） |
| 7月18日（木） | 11月14日（木） | 3月6日（木） |

【勤務時間】

| |
|-------|
| 9：30～ |
| 16：15 |



＝白浜小学校のホームページについて＝

今年度も、白浜小学校では学校ホームページをとおして子供たちの活動の様子や学校からのお知らせをお伝えします。また、今年度から「校長ブログ」が始まりました。スマートフォンやタブレットで、右側のQRコードを読み取っていただくと、学校ホームページをご覧いただくことができます。お時間のあるときにぜひご覧ください。

